

Münzenberg den 7.10.44.

Sehr verehrter Herr Professor,

zweite
 Ich habe die Korrektur, nach der Sie fragen, vor etwa einer Woche bekommen und sogleich, wie angegeben war, an die Druckerei zurückgesandt. Aber eine Karte war weder bei der ersten noch bei der zweiten Korrektur. Hoffentlich findet sie sich beim Verlag. Wäre sie verloren, wäre es recht unangenehm, da ich den Entwurf und den grössten Teil der Unterlagen seit dem Brand von Rödelheim nicht mehr habe. Als Unterschrift käme in Frage: Das Frankfurter Reich und seine Unterteilungen oder Das Kernland und seine Unterteilungen. Nehmen Sie, welches von beiden Sie vorziehen.

Gleichzeitig schicke ich Ihnen, wie neulich schon angezeigt, die Arbeit zur Historik. Ich wäre dankbar, wenn Sie mir Ihr Urteil darüber sagen würden. Auch können Sie mir vielleicht einen Rat geben, wie man diese Arbeit am zweckmässigsten verwenden könnte.

Heil Hitler !

Es grüsst Sie in Verehrung und Dankbarkeit
 Ihr sehr ergebener

Adolf Wnas

ior
ber
aß

50
1
rf